



## Fallece el soldado cántabro que luchaba en Ucrania contra Rusia

Sergio Antolín, infante de marina español y nacido en Los Corrales de Buelna, se unió en 2023 a los voluntarios en Ucrania que luchan para repeler la invasión rusa | Tras meses de incertidumbre, fue confirmado su fallecimiento en combate P2-3



Agentes de la Guardia Civil de Cantabria en el curso de formación y simulacro de amenazas nucleares y biológicas. / ERIKA ROBAYO

### Preparados para hacer frente a los ataques nucleares y biológicos

La Guardia Civil realizó en Cantabria un curso de formación sobre riesgos ante amenazas Nucleares, Radiológicas, Biológico y Químico (NRBQ), que ha incluido, como cierre este viernes, un simulacro en el Puerto de Santander. Este curso fue impartido por personal de la Unidad Central Operativa NRBQ de la Dirección de la Guardia Civil, apoyado por personal especialista NRBQ de la Zona de Cantabria, ha formado a 26 agentes de las Unidades de Seguridad Ciudadana (USECIC), de las Zonas de Cantabria y Asturias, así como de las Comandancias de Palencia, Burgos y Vizcaya. P7

## Rebelión de fiscales contra García Ortiz por sus ordenes sobre la amnistía

Rechazan la orden de amnistía a Puigdemont y presentan el conflicto ante la Junta de Fiscales de Sala

En una muestra de disenso interno, los fiscales Consuelo Madrigal, Jaime Moreno, Javier Zaragoza y Fidel Cadena han expresado su oposición a la reciente orden emitida por el Fiscal General del Estado, Alvaro García Ortiz. La directiva de García

Ortiz insta a la aplicación inmediata y sin condiciones de la Ley de Amnistía a los condenados y procesados por el movimiento separatista catalán, incluyendo al líder de Junts, Carles Puigdemont. La discordancia se centra en la interpretación de la

Ley de Amnistía, específicamente en su aplicación a los delitos de malversación. Los fiscales del caso del 1-O han comunicado a García Ortiz que los fundamentos presentados para justificar la amnistía incondicional no solo no refutan sus propios

criterios jurídicos, sino que consideran que las razones de García Ortiz son claramente insuficientes para legitimar la viabilidad y legalidad de la orden. Los fiscales sostienen que la directiva es improcedente y contraria a la ley. P16-17

### CANTABRIA

#### La región extiende el horario de pubs y whiskerías, que podrán abrir desde el mediodía

En una medida esperada por el sector hostelero, el Gobierno autonómico de Cantabria anunció ayer que introduce modificaciones significativas en la normativa que regula el régimen de horarios de los establecimientos públicos. A partir de hoy, pubs, whiskerías y locales similares podrán abrir sus puertas desde el mediodía, ampliando así sus horarios de apertura al público. P4

#### Meloni logra excluir el derecho al aborto de la declaración final de la cumbre del G-7

La primera ministra italiana, representante de la coalición de derechas en su país, aprovechó su posición como anfitriona para marcar una postura firme en temas clave, particularmente en relación con los derechos reproductivos. P22-23

#### Situación imposible en la política catalana

Por Pilar Cernuda P14

#### Condenan a 'Txapote' y 'Amaia' por el asesinato de un concejal del Partido Popular P21